

Sonne, Geselligkeit und Bewegung

Am Sonntag, 21. August, war ideales Wanderwetter und somit trafen sich viele bewegungsfreudige Familien an der Bushaltestelle Rössli. Bereits im Bus, wo noch einige Familien dazukamen, herrschte reges Treiben. Es wurde geplaudert, gelacht und die Kids machten Jagd auf die besten Sitzplätze. Oben bei der Klinik Barmelweid angekommen, machten wir uns nach einer kurzen WC-Pause auf den Weg zum Gasthof Barmelhof. Die vielen Kinder marschierten zügig voraus, spielten unterwegs immer mal wieder Fangen oder sammelten Stöcke. Die Erwachsenen nutzen die Zeit für angeregte Gespräche.

Bald schon erreichten wir den über dem Erzbachtal liegenden Gasthof Barmelhof. Dorf wurden wir erwartet und bereits nach kurzer Zeit wurden die ersten Getränke serviert. Ob Bier, Wein oder Süssgetränke - jeder fand etwas Passendes um seinen Durst zu löschen. Bei einem herrlichen Plättli und Brot wurden wir alle wieder gestärkt. Kaum hatten die Kinder den Durst gelöscht, vergnügten sich Gross und Klein auf der Wiese mit Schattenfangen oder anderen Spielen, während sich die Erwachsenen noch ein, zwei Gläschen gönnten.

Nach dem gemütlichen Teil, machten wir uns dann auf den Weg Richtung Erlinsbach. Ein herrlicher Weg führte vorbei an Feldern, durch den Wald und dem Bach entlang. Dabei boten sich immer wieder herrliche Ausblicke auf das Erzbachthal.

Müde und zufrieden verabschieden wir uns alle nach einem gelungenen Nachmittag an der Bushaltestelle.

